



El Ayuntamiento renuncia al concurso de ideas de la Escuela de Enfermería para agilizar los plazos

El proyecto ganador, seleccionado por procedimiento abierto, tendrá que aquilatar los costes de mantenimiento

Tania Sutil

El Ayuntamiento recurrirá finalmente a un procedimiento abierto para la adjudicación del proyecto para la construcción de la nueva Escuela de Enfermería en el campus Viriato. A pesar de que el equipo de Gobierno había anunciado la convocatoria de un concurso de ideas, finalmente renuncia a él para intentar ganar tiempo y evitar dos procedimientos, según confirma el concejal de Obras en la institución municipal, Manuel Hernández.

La calidad del proyecto, el mejor aprovechamiento de la parcela, la eficiencia energética, la accesibilidad y el aquilata-

Las obras arrancarán antes de que acabe el año y el equipo de Gobierno confía en que el ganador sea zamorano

miento de los futuros costes de mantenimiento serán los criterios que más tendrán en cuenta a la hora de seleccionar a la adjudicataria, además de su diseño y estética. También se valorará la oferta económica, aunque «mínimamente», puntualiza el edil del equipo de Gobierno.

El pliego para la contratación del proyecto se encuentra en la actualidad en el departamento de Contratación y la previsión es que «una vez fiscalizado, podamos lanzarlo la semana que viene».

El comité de expertos que hará de jurado está formado por arquitectos del Ayuntamiento, de la Junta de Castilla y León, de la Universidad de Salamanca y del Colegio de Arquitectos. Una vez finalizado el pro-

ceso de adjudicación, la firma ganadora dispondrá de un plazo de dos meses «que intentaremos recortar» para presentar el proyecto, la dirección de obra y la coordinación de la seguridad, con el objetivo de que las

obras puedan comenzar esta mismo año, ya que los trabajos tendrán que estar finalizadas a finales de 2015. Ésta es una de las condiciones que plantea la Junta, que transferirá al Ayuntamiento una partida de dos millones para la construcción de la nueva escuela.



Foto L. O. Z.

Sede actual de la Escuela de Enfermería.

El concejal Manuel Hernández no oculta que «me gustaría que fuera un zamorano el que se llevara el proyecto», aunque razona que «todos los que se presenten tienen las mismas oportunidades». Todo apunta a que sean muchos los pro-

fesionales que opten al procedimiento si se tiene en cuenta la situación crítica del sector y al tratarse de un proyecto con prestigio que se desarrollará durante más de dos años, de ahí el interés que el Ayuntamiento prevé que despertará.